

Lyss, 18. September 2016 **Medienmitteilung**

Erster öffentlicher Lysser Spaziergang der FDP-Lyss

Dorfrundgang "Un-Bekanntes Lyss"

Am Sonntag lud die FDP Lyss-Busswil zum ersten Dorfspaziergang ein. Rund zwanzig Personen folgten der Einladung und trotzten dem regnerischen Wetter.

Der Gemeindepräsident Andreas Hegg führte die Gruppe vom Wasserrad am Marktplatz entlang dem Lyssbach bis zur Kirche und wieder zurück.

Schon bei der ersten Station, dem Mühlerad, erfuhren viele der Anwesenden zum ersten Mal, dass unter dem Marktplatz der Schlattbach durchführt und dieser direkt neben der Brücke in den Lyssbach fliesst. Weiter ging es via Arni-Brunnen und Sieberhaus zum ältesten Schulhaus von Lyss, dem Herrengassschulhaus. Auch zur Herrengassturnhalle, dem Mörihaus, der alten und der neuen Kirche gab es einige interessante Geschichten zu hören, welche nicht allen bekannt waren.

Entlang des Lyssbachs war auch immer wieder die Rede von den drei Hochwassern im 2007. Bei der alten Mühle wurde den Zuhörerinnen und Zuhörer vor Augen geführt, wo damals das zerstörerische Wasser durchfloss und welche Schäden es anrichtete.

Dank dem Stollen müssen wir nun kein Hochwasser mehr fürchten und die sehr schönen, alten Gebäude entlang des Bachs sind nun saniert. Auch die beiden alten Brücken sind seit kurzer Zeit wieder restauriert zurück und können bald wieder begangen werden.

Nach einem knapp einstündigen Rundgang waren alle zu Kaffee und Gipfeli im Hotel Weisses Kreuz eingeladen. Im nächsten Jahr soll die Reihe "Un-Bekanntes" Lyss weiter gehen.

Kontakte:

Kathrin Hayoz, Parteipräsidentin, Tel. 078 745 05 37